
Послание Державного Патриарха Зосимы. 

“Почерк иудеев в богохульстве” 
 

Господи, благослови! 
 Все, что связано с Господом нашим Иисусом Христом, является великим и 
неповторимым превосходством, которое так сильно ненавидят дьяволопоклонники 
иудеи. Святое Евангелие в переводе “Благая Весть”, заключает в себе исключительное 
превосходство, которое принадлежит только Иисусу Христу, Сыну Божию. Например, 
Святое Воскресение Христово, оно относится только ко Христу, и нет никого, даже 
подобных Богу. Само Имя “Спаситель” заключает в себе также превосходство, которое 
никто не имеет. Так же и Сын Божий, Он Единородный, и в этом имеет превосходство 
над всеми. Писание нам ясно говорит, что Слово Божие является также Богом. Вот что 
толкует Святой Иоанн Златоуст на Евангелие от Иоанна. В первой беседе говорится о 
превосходстве Слов Иисуса Христа. У Святых Апостолов и мучеников в Православии 
была лишь одна цель в жизни – проповедовать о Единственном и Неповторимом 
Спасителе, Сыне Божием. Эту Истину Святые Апостолы несли по всему миру, проповедуя 
превосходство Истинного Воскресения Христова, Спасителя мира, не приняв Которого 
невозможно спастись. Обличали в заблуждении иудеев, которые убили Христа, 
проповедовали и язычникам и любым другим верованиям, даже идолопоклонникам. 
Проповедь о Единственном Спасителе и Святом Крещении есть самое главное в 
Православии. Это называется исповедничество, которое повелел Своим ученикам и 
всем верующим Иисус Христос, говоря: «Идите по всему миру и проповедуйте 
Евангелие всей твари. Кто будет веровать и креститься, спасен будет, а кто не 
будет веровать, осужден будет» (Мк, глава 16 стихи 14-17). 
  Итак, проповедь о превосходстве Святого Евангелия заповедана Самим Богом! Но 
любое упоминание о Воскресении Христовом является доказательством, что иудеи – 
убийцы Христа, Сына Божия. Это, во-первых, для них смертный грех и проклятие, а 
также постоянное презрение от людей. С первых веков иудеи делают все возможное, 
чтобы препятствовать проповеди христиан, ибо Воскресший Христос всегда обличает их 
в богоубийстве и дьяволопоклонении. Главная борьба иудеев – создать все методы 
против превосходства Православия, против проповеди Святых Апостолов. Запрещать 
превосходство в Православии является запретом Святаго Евангелия. От этого теряется 
весь смысл Веры Православной, так как она заключается именно в этом. И за проповедь 
превосходства Христовой Истины над другими верованиями умерли Апостолы и многие 
мученики. Отказ от превосходства есть предательство Христа и всего Православия. 
Иудеи во все времена нападали на Веру христианскую, пытались ее извратить. Но в 
наше время враги Православия стали еще хитрее. С одной стороны, вроде подают 
свободу всем религиям, с другой - запретили полностью превосходство Православия 
даже над сектами и сатанистами. Лишь бы только они были зарегистрированы в 
Российской Федерации. Иудеи во власти РФ издали главные законы для России, где не 
только запрещается превосходство Православия, но и названо терроризмом и 
экстремизмом, например, в Федеральном Законе № 114. 
  Если по-простому пояснить, то Самого Господа нашего Иисуса Христа, Который 
является Единственной Истиной, назвали террористом, а также всех Апостолов и 
мучеников Православия. Но для того, чтобы всех людей ввести под проклятие и 
предательство, власти РФ обязали всех граждан в России через принятие паспорта 
присягнуть на верность вот таким богохульным законам. Также в Конституции РФ в 



статье 29-й стоит запрет на превосходство Православия над другими религиями и 
сектами, в том числе и официально зарегистрированных в Российской Федерации 
сатанистов. Присяга таким законам является публичным отречением от Христа Бога. Сам 
Господь говорит во Святом Евангели: «Если кто перед людьми отречется от Меня, 
от того и Я отрекусь пред Отцом Небесным». Нас на Своей Родине заставляют 
отречься от превосходства Православия, угрожая тюрьмой с позорными ярлыками 
экстремизма и терроризма. Пока одни страдает, защищая Христа и обличая эти 
сатанинские законы, другие находят очередные оправдания для себя, лишь бы отогнать 
от себя эту тему, внушая себе, что это его не касается. 
  Людям уже пояснили, что «церковники Московской Патриархии» уже вместе 
молятся с иудеями, а мирские чиновники, депутаты, президенты и т.д. издают законы, 
называя превосходство Евангелия экстремистским, которым, повторюсь, все через 
паспорт присягнули на верность этому сатанизму иудейскому.  
 Если люди отреклись таким образом от самой сердцевины проповеди 
апостольской, как вы смеете себя называть верующими?! Многие стали похожи на тех 
безумных фарисеев, которым Сам Бог сказал, что их отец дьявол. Но в ответ эти 
прельщенные уперто твердили, что они поклоняются Богу Отцу. Подобное безумие 
происходит и с верующими нашего времени. Скажите, какой Церковный Закон вас 
оправдывает? Разве в истории Библии мало примеров, что именно власти издавали 
безумные указы и заставляли верующих исполнять это? Например, пророка Даниила 
кинули в ров львиный за отказ подчиняться богохульному указу. Но именно такое 
исповедничество было одобряемо Самим Богом. А сколько беззаконных властей убили 
мучеников? Много. Также исповедников российских убивали за отказ присягнуть на 
верность красной богоборческой власти. Но ведь Российская Федерация есть 
продолжатель предыдущей власти. Это доказывает статья 67 Конституции РФ. Отсюда 
вывод, что ничего в мире не изменилось. Одни любят Бога и защищают, подтверждая 
делом свою Веру, а другие только делают вид, что они православные, отмахиваясь от 
очевидного. Лучше бы вы не слышали наши проповеди - те, кто прочитал и узнал эту 
правду, но остался в бездействии и ничего не предпринял для исправления себя и 
защиты Православия. Ибо сейчас, когда Христа обзывают и верующих позорят, вы 
молчите. Придет время, когда Сам Бог будет молчать и не ответит вам на ваши моления, 
и будет справедливо. 

 Особенно меня удивляют казаки православные, которые почитают Святую 
Царскую Семью, находясь под присягой иудеям-христоубийцам, которые также убили 
Николая II. Как можно находиться под клятвой, присягой верности иудеям и в то же 
время чтить Царскую Семью? Сам Христос сказал: “Невозможно служить двум 
господам”. Неужели вам самим не противно от подобного лицемерия? Это я сказал тем, 
кто слышит наши проповеди и дальше продолжает верить, что власть в России русская. 
Бог вам судья, живите как хотите.  

Но а тем казакам, которые желают знать правду, хочу напомнить, что истинное 
казачество всегда было преисполнено ревностью по Богу и верностью своему Отечеству, 
не Российской иудейской Федерации - торговой фирме, а Святой Руси. Всем, кто это 
осознает - да поможет вам Царица Небесная. Аминь! Господу нашему Иисусу Христу 
Слава всегда, ныне и пресно, и во веки веков! Аминь! 

 
 Державный Зосима. 


